

《单词百科:bullying是什么意思?bullying怎么发音?bullying的解释和用法》

英语单词bullying是什么意思?bullying怎么读?bullying怎么发音?简答网为您整理了bullying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



bullying怎么读

bullying的读音:[b li ŋ]

bullying的意思

1、v. 恐吓，威逼(bully的现在分词);豪;跋扈;

bullying的相关词组

- 1、bully beef 罐头牛肉，咸牛肉;
- 2、bully boy 用武力（或暴力）实行其计划的人，尤指受雇暴徒，打手;

3、bully pulpit 天字第一号讲坛（白宫）；

bullying的近义词

1、intimidate vt.恐吓，威胁；

2、menace n.威胁；恐吓；

3、terrify vt.使恐怖，使惊吓；恐吓，吓唬；威胁；

4、threaten v.恐吓；对...构成威胁；

bullying的双语例句

1、He had a peremptory blunt butting even bullying manner.

有时他神志冷峻，甚至不留情面。

2、The tactics employed can range from overt bullying to subtle emotional blackmail.

从公然威吓到微妙的情感胁迫，各种战术都用上了。

3、Competition can be healthy, but if it is pushed too far it can result in bullying.

竞争可以是良性的，但如果太过火，就可能造成以强凌弱。

4、Bullying can indeed be distressing and frightening for those at the receiving end.

受到欺凌的人会真实地感到痛苦和害怕。

5、It's natural to react with disbelief if your child is accused of bullying.

如果你的孩子被指责欺负了别的孩子，你不相信是很正常的。

6、The project should raise general awareness about bullying.

这个项目将会提高民众对恃强凌弱行径的认识。

7、If you are caught bullying his brother, that's your funeral.

如果你被撞见欺侮他弟弟，那你可要倒霉了。

8、This straight forward bullying was met by abject submission.

这直接痛快的凌辱遇到的却是卑鄙的屈服.

9、Dr Muffett stressed that he was opposed to bullying in schools and that action would be taken to stamp it out.

马费特博士强调说，他反对学校中的恃强凌弱现象，将会采取行动杜绝该现象。

10、He's always bullying smaller boys.

他总是欺侮比他小的男孩子.

11、She accused her colleagues of bullying and back-stabbing.

她指责同事恃强凌弱，暗箭伤人。

12、You're too anxious to make money and too fond of bullying people. "

你太热衷于赚钱,太喜欢欺负人了.

13、I refuse to stoop to such bullying tactics.

我拒绝下作到使用这种霸道手段.

14、Well , will you save Orleans for us, with all your bullying?

你既然这么霸道, 你去解救奥尔良好 吗？

15、Does she count on suave bullying to keep the visitors in line?

他指望靠温和的威吓来使客人们循规蹈矩 吗？

以上是简答网为您整理的bullying怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于bully

ing的用法、bullying的释义

、bullying的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/bullying>